



Mtro. Adalberto Ortega Solís

- Egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Guadalajara. 1954-1959.
- Especialidades en Derecho Laboral y Corporativo.
- Doctorando por la Universidad San Pablo CEU-Madrid.
- Socio Fundador del Bufete Ortega, Abogados y Consultores, S.C. (antes Ortega Larios y Godoy, S.C.)
- Autor de varios trabajos publicados en la revista "Jure" y en la revista de Derecho Notarial, del Colegio de Notarios del Estado de Jalisco y de la Asociación Nacional del Notariado Mexicano, A.C.

Cargos actuales

- Notario Público No. 20 de Guadalajara, Jalisco, nombrado en febrero de 1965.
- Presidente del Comité Estatal de Participación Ciudadana de la Procuraduría General de la República.
- Vice Presidente del Consejo Económico y Social para el Desarrollo y la Competitividad del Estado de Jalisco (CESJAL).
- Presidente del Consejo Social del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades (CUCSH) de la Universidad de Guadalajara.
- Secretario de la Fundación de la Universidad de Guadalajara.
- Presidente del Instituto Jalisciense de Investigaciones Jurídicas, A.C.
- Presidente del Patronato del CUCSH.

Cátedras impartidas en la Facultad de Derecho de la Universidad de Guadalajara

- Coordinador del Curso de Postgrado de Derecho Notarial.
- Profesor en la Escuela de Graduados en Derecho Civil.
- Profesor de los Cursos de Postgrado de Derecho Laboral y de Derecho Privado.
- Profesor de la Maestría en Derecho Privado.
- Coordinador del Diplomado de Derecho Corporativo.
- Profesor de Derecho Laboral desde 1971 y Derecho Civil (Contratos) desde 1982.
- Invitado como Profesor a los cursos de Postgrado de Derecho Corporativo, de Derecho Civil y de Derecho Laboral en la propia Universidad de Guadalajara y en la Universidad Iberoamericana, Campus León, entre otras.
- Coordinador del Doctorado en convenio con la Universidad de San Pablo-CEU Madrid y la Universidad de Guadalajara.

Reconocimientos

- Reconocimiento "Ignacio L. Vallarta" y "Mariano Otero", otorgados por la Facultad de Derecho y la Sociedad de Alumnos en once ocasiones.
- Reconocimiento de la Federación de Profesores Universitarios, otorgado por más de 25 años de labor docente.
- Distinción "Rector Licenciado Enrique Alfaro Anguiano" como maestro forjador de juristas.
- Reconocimiento de la Facultad de Administración por el impulso y creación en dicha Facultad, de la carrera de Licenciados en Comercio Internacional.

Guadalajara, Jal. Abril del 2011